
2024年３月４日 

同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

 

◆開催日時 2024年 3月 4日㈪19:00～20:00 

＊開催方法 大阪倶楽部及び zoom 開催 

＊出席者 

 ○大阪倶楽部 

久保支部長/宮本代表相談役/小池副支部長/長井専務理事/三輪執行常任理事/林執行常任理事/ 
西川執行常任理事/吉岡執行常任理事/川井執行常任理事/岩田執行常任理事/清水監事/ 
吉田勝明常任理事/中村常任理事/桑原常任理事/齋藤常任理事/川畑常任理事/伊藤常任理事/ 
北村常任理事 

 

○zoom 参加 

柴田相談役/長谷川副支部長/森本常任理事/井上常任理事/蔭山常任理事/植田益司常任理事/ 
中澤常任理事/西村猛常任理事/江端常任理事/要常任理事/田中眞人常任理事/土橋常任理事/ 
原伸行常任理事/小林常任理事/佐野常任理事/香川常任理事/松本常任理事/阿蘇常任理事/ 
桜井常任理事/貞永常任理事/河内常任理事/正木常任理事/北川常任理事/下村常任理事/ 
山下義弘常任理事/南常任理事/廣石常任理事/大北常任理事/守口常任理事 

 

司会進行：長井専務理事 

1. あいさつ・・・・・・・・・・久保支部長 
要旨 

 先日、ダイキン様のパーティーに呼ばれた際に井上会長より激励の御言葉をいただき、私も皆様と
共にタックを組んで大阪支部を盛り上げていきたいと改めて思った。本日も式次第のとおり進めてい
くが、ALL DOSHISHA募金について再度お話をさせていただきたいと思う。 

 

 

2. 新役員・組織について・・・・・・・・・・久保支部長 
〈参照：役員推薦者一覧表〉 
各人について説明し、７月総会にて正式決定を行う予定。追加推薦希望がある際、総会まで申請可能。
現時点での一覧表内推薦者については、常任理事会参加者全員異議なし。 

 

 

3. 本部の支部支援・・・・・・・・・・川井執行常任理事 
〈参照：支部支援金一覧表〉 

  各事業別に説明。今年度は、事前申請があった HLC へお渡しすることで常任理事会参加者全員異議
なし。 



  長井専務理事…新しい方、若い方に参加いただくには、今後も様々なイベントをやっていくべきで
あり、この様な活動費も使っていってほしい。 

 

 

4. 八重の会・HLC・企画イベント委員会 年間事業計画（スケジュール） 
・・・・林執行常任理事・清水副支部長・西川執行常任理事 

「八重の会/林執行常任理事」…3月 22日に行う腸活ダイエットイベントについて説明。 
「HLC/清水副支部長」…3 月 11 日に行う北岸教授講演会内容について説明。5月 30 日奥田教授の産学
連携での研究内容の講演会も予定している。 
「企画イベント委員会/西川執行常任理事」…4 月 2日佐伯ひろみさん 1st CD発売記念 LIVE について説
明。コロナ前より企画していた花見船は、万博により規制が厳しくなったため 2026 年以降に延期。 
 

 

5. 総会の方針と進行案について・・・・・・・・・・川井執行常任理事 
  7 月 3 日㈬ウェスティンホテル大阪にて開催予定。講演会について小原新学長から通常の挨拶ではな
く、長く話していただく形を想定。学長交代時期なのでまだ本人の予定確認中。 
 
6. 各組織の近況について 

4．の際に各組織説明済なので、省略。添付資料をご参照ください。 

 

7. 会費納入の状況・・・・・・・・・・岩田執行常任理事 

   会費納入状況 

（2月 2日現在） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）239 名 

（年次）93 名 

（終身） 33 名 

（年次）16 名 

（終身） 74 名 

（年次） 33 名 

（終身）346 名 

(年次) 142 名 

   昨年比   

（2023 年 2 月 6 日） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）223 名 

（年次）86 名 

（終身） 34 名 

（年次）20 名 

（終身） 71 名 

（年次） 39 名 

（終身）328 名 

(年次) 145 名 

 

会費未納の方へ勝野さんから個別に連絡がいくので、ご協力お願い。 
大阪支部は 3月末決算なので、なにか申請等あれば岩田さんまで連絡欲しい。 

 

 

8. 校友会本部の支部支援について・・・・・・・・・・井上常任理事 
法人の評議員会が 3 月 30日にあり、私学法改正に伴い各大学で寄付行為の改正が必須。その後、文
科省に提出。校友会に関連するところでは、法人評議員会で 11 名、法人理事 2名。兼任が不可にな
るであろう。各機能強化すると同時に、チェック機能を持たせることが趣旨。 



校友会理事会と会長、副会長らによる運営委員会が今月開催予定。喫緊の問題として、新島会館が非
常に古くリスク大。多額の資金が必要になるので検討中。6月 23 日 14：30-校友会評議員会では、大
阪支部枠 45 名なのでぜひ参加お願い。 
 

〈その他〉 
 
◆ALL DOSHISHA募金について・・・・・・清水監事 
メールにてお送りしているとおり 3 月 15 日 18：30-同志社サテライトオフィスにて会議開催予定。皆様
でアイディアを出し合いたいので、ぜひご参加お願い。 
法人リスト 1800 社（同志社大学卒の社長）の内、売上 5 億円以上且つ直近決算黒字先が 500 社程。コア
メンバー10 名で活動していたが皆様の力も借りたい。支部の組織拡大・活性化に繋げながら募金もお願
いをしてほしい。 
 
久保支部長…コアメンバーでは人数不足。特に副支部長以上はご助力願いたい。人海戦術でいきたい。 
宮本代表相談役…募金について 6年も経過している中、気付けば同志社は 150 周年という大事な節を迎
える。卒業生 27 万人いる皆が 1 万円寄付すればどれだけ多額になるか想像してほしい。黒字企業 500 社
に限らず、大事なのは皆が参加すること。同級生、友人、卒業生の知り合いに声掛けしてほしい。 
 
 
◆会員拡大について・・・・・・小池副支部長 
500 名目標をたてていたが、資料によると 488 名。総会までには 500 名以上いきたいので、ぜひご協力
をお願い。 
 
 
 

※次回以降、常任理事会は“18：30”（19：00-）より開催予定。 

５月１３日（月）１８：３０～大阪倶楽部にて 

 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 守口常任理事） 

（文  責 長井専務理事） 

 


